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English version: 

It is very hard for me to explain the crimes done to me and the extreme unavoidable sufferance and damages produced. Because the majority of the methods are invisible, using sophisticated technologies like electromagnetic brain control, chemical manipulations, computer coordinated actions with perfect timing, etc. Still you have to believe these crimes committed against me and understand, that I have to be compensated and the crimes have to be stopped. Because all methods would be provable from specialists if the intention would exist and I can be sure about everything mentioned about. It means to sign guilty, not to help or to search for a psychical disease at me, the victim, so that the victims telling can be ignored. 
Political positions:

· Help against crimes and compensation I have to and will get from anybody, able for that and not being a criminal, no matter of political implications

· I was severely contradicting any of the positions which can be bound with fascism or fanatic communism. I did only take position if necessary and did not go an own political way. I did try not to involve. 

· I was always having and do have positions sustaining the former so called „western interest side“ in many ways or at least acceptable for this interest, even when I do certainly not identify with all interests from that side. 

· I was always having and do have positions sustaining the main situation of today and certainly in the main actual politics of Germany and the United States Of America (mentioned because being a politically important country). So any interest standing above the former east west conflict, having positions useful for the majority of people in whole Europe and the USA was certainly never contradicted or sustained by me. 

· In socialist Romania my sufferance started and there the receivers were built in my body and tested. Also there I was treated like an enemy, because of my expressed sympathy to western Germany and USA. Even when I was not alone, especially considering Germany, I was continuous observed and isolated from the others, also severely damaged (see Ereignisse_Rumänien.doc). Nobody did help. Repeatedly was promised to me, from several people and a Securitate Officer, that I will be in same position, attacked from state, followed and among the „bad people“ in western Germany. This, like many other plans they made (like the bombing of the US buildings, a plan I heard about 1980 in Romania) did succeed. It is unbelievable, how I am regularly mistreated and attacked from representatives of the German state. How I am really damaged and attacked with invisible methods continuous, so that my life gets almost continuous terrible torture. I did not give any reason to anyone not being a fanatic communist or fascist! So who the hell are they fighting for, when hitting me continuous? Why should I not be allowed to live? I am already too old to make a help really useful, but I am still alive and want justice! 

· I revealed 1997 to an US Consul the plan about bombing of the buildings in the US, which I really was informed about in 1980 in Romania. I did this for my sympathy to the US and because those planning that did damage me a lot. I did not want to be important in politics or information services. 

More about all above mentioned in other documents enclosed. 

Deutsche Version: 

Es ist sehr schwer für mich, das gesamte Maß der Schuld die man (Gesellschaft, der große Unbekannte) vor mir hat, der Schäden und des Leides zu erklären. Weil die meisten an mir begangenen Verbrechen mit nicht direkt sichtbaren Methoden begangen werden, welche sich komplexer technologischer Wege bedienen, wie elektromagnetische Gehirnlenkung, chemische Beeinflussung, Computer gesteuerte Aktionen mit perfekter zeitlicher Koordination, usw. Trotzdem müssen Sie diese an mir begangenen Verbrechen glauben und verstehen, daß ich entschädigt werden muß und die Verbrechen gestoppt werden müssen. Weil alle Methoden von Spezialisten beweisbar wären, wenn es den entsprechenden Willen dazu gäbe und ich mir sicher darüber sein kann. Es bedeutet als schuldig zu unterschreiben, wenn man nicht hilft oder eine psychische Krankheit bei mir, dem Opfer sucht, so daß meine Aussagen über Verbrechen ignoriert werden können. 

Politische Haltung:
· Hilfe gegen Verbrechen und Entschädigung muß und werde ich von jedem bekommen, der mir das geben kann und kein Verbrecher ist, unabhängig von jeder politischen Implikation. 
· Ich habe ernsthaft allen Positionen widersprochen, die irgendwie mit Faschismus oder fanatischem Kommunismus verbunden werden können. Ich äußerte mich nur wenn nötig und suchte keinen eigenen politischen Weg. Ich versuchte mich nicht einzumischen. 
· Ich hatte immer und habe eine politische Einstellung, welche die ehemalige, so genannte „westlichen  Interessen Seite“ in vielen Punkten unterstützt oder nicht widerspricht, auch wenn ich mich sicherlich nicht mit allen Interessen dieser Seite identifizieren kann. 

· Ich hatte immer und habe eine politische Einstellung, welche grundsätzlich die heutige Situation unterstützen und sicher im Grunde auch die Politik von Deutschland und den USA (die ich erwähne, weil es ein wichtiges Land ist). Also jedes Interesse, welches über dem ehemaligen Ost – West Konflikt steht und sinnvolle Positionen für die Leute in ganz Europa und den USA hat, habe ich unterstützt oder zumindest ihm nicht widersprochen. 
· Im sozialistischen Rumänien startete mein Leid und dort wurden mir die Empfänger in meinen Körper eingebaut und getestet. Auch wurde ich dort wie ein feind behandelt, wegen meiner gezeigten Sympathie zu Westdeutschland und den USA. Auch wenn ich mit dieser Haltung, besonders bezüglich Deutschland, nicht allein war, wurde ich kontinuierlich beobachtet und von den andern isoliert, auch ernsthaft geschädigt (siehe Ereignisse_Rumänien.doc). Niemand hat geholfen. Mehrfach wurde mir versprochen, von einigen Leuten und einem Securitate Offizier, daß ich in derselben Position in Westdeutschland sein werde, vom Staat angegriffen, verfolgt und unter den „schlechten Leuten“. Dieser, wie viele andere Pläne (z.B. den Bombenangriff auf Gebäude in den USA, von dem ich schon 1980 hörte) ist gelungen. Es ist unglaublich, wie ich regelmäßig von Vertretern des deutschen Staates mißhandelt und angegriffen werde. Wie ich tatsächlich kontinuierlich mit unsichtbaren Methoden angegriffen werde, so daß mein Leben fast ständig schlimme Folter bedeutet. Ich habe niemandem einen Grund gegeben, der kein fanatischer Kommunist oder Faschist ist. Also für wen kämpfen die, wenn sie mich kontinuierlich angreifen? Warum sollte es mir nicht erlaubt sein zu leben? Ich bin schon zu alt um eine Hilfe wirklich sinnvoll zu gestalten, aber ich bin immer noch am Leben und möchte Gerechtigkeit. 
· Ich habe 1997 eine amerikanische Konsulin über die geplante Sprengung der Gebäude in den USA informiert, von der ich wirklich schon seit 1980 wußte. Ich tat das wegen meiner Sympathie zu den USA und weil die, welche das geplant haben, mich sehr geschädigt haben. Ich wollte nicht wichtig sein in der Politik oder bei Informationsdiensten. 

Mehr über diese Themen in anderen dieser Dokumentation eingeschlossenen Dokumenten. 
HelpAndPolitics.doc
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